



Sergio Micco Aguayo, presidente de la Federación de Estudiantes de la Universidad de Concepción, FEC, sale de la rectoría, luego de hablar con el rector delegado Guillermo Clericus.

Clericus recibe a Micco

El rector delegado de la Universidad de Concepción, Guillermo Clericus Etchegoyen, hoy a las 16.00 horas, recibirá al presidente de la federación estudiantil de esa casa de estudios superiores, Sergio Micco Aguayo. Ambos analizarán los principales problemas que afectan a los alumnos universitarios.

La máxima autoridad universitaria adoptó tal decisión, luego de entrevistarse, ayer, durante media hora con el dirigente, el Decano de la Facultad de Farmacia, el Secretario General y que un grupo de estudiantes ocupara la casa central.

Carabineros llegó hasta el lugar, pero no hubo incidentes.